Descartan perredistas dar mayoría a Morena

MAYOLO LÓPEZ

Los senadores perredistas electos de Michoacán, Araceli Saucedo, y de Tabasco, José Sabino "Chavo" Herrera, descartaron contribuir con sus votos para que Morena alcance la mayoría calificada, aseguro ayer Jesús Zambrano, dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Con la pérdida de registro del sol azteca, Saucedo y Herrera se quedarán sin grupo parlamentario, puesto que no podrían integrar una bancada. "Para evitar especulaciones sobre cuál será el
papel de nuestros dos senadores hoy electos... clara
y tajantemente me dijeron
(que) 'de ninguna manera
nosotros vamos a contribuir para dar esa mayoría calificada que requiere Morena para reformar
la Constitución a su modo", atajó Zambrano con
un video.

Asimismo, de acuerdo con el dirigente, señalaron: "Estamos y seguiremos firmes con lo que el PRD decida y caminaremos juntos. No con Morena".

			÷	:	:	To do to the last		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	÷		:			REFURMA	6	18/06/2024	LEGISLATIVO

REFORMA publicó ayer que legisladores de Morena y aliados apuntan hacia los dos perredistas que lograron victorias de primera minoría, para amarrar la mayoría califi- ría calificada. cada en el Senado.

gistro del PRD, las opciones de Saucedo v Herrera serían sumarse a una bancada para recibir las subvenciones y apoyos que se otorgan a los grupos para el trabajo legislativo, o declararse independientes, lo que les limita el acceso a esos recursos.

Fuentes legislativas

confirmaron que Morena, PT y PVEM buscan llevarlos al bloque mayoritario para obtener los dos votos que les faltan para la mayo-

Alberto Anava, diri-Con la pérdida del re- gente nacional del PT, consideró que hay que esperar a que el PRD concluya con sus procesos de impugnación por la pérdida de su registro, para invitarlos a formar parte de la mayoría.

> "Seguro ya lo están haciendo, buscando a esos senadores para la mayoría", confió una senadora consultada.